
Bambang-Rafieq: terimakasih warga Metro, ayo hadirkan perubahan bersama 
 

 

Udara pagi di Kota Metro dipenuhi haru dan semangat baru. Di tengah gemuruh harapan yang 
menggema, Wali Kota Metro Bambang Iman Santoso dan Wakil Wali Kota M. Rafieq Adi 
Pradana menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada seluruh warga Metro. 

Pelantikan mereka sebagai pemimpin baru Kota Metro bukan sekadar seremoni, tetapi awal 
dari lembaran baru dalam sejarah Bumi Sai Wawai. 

Dari pantauan awak media, sepanjang jalan protokol mulai dari lingkungan kantor Wali Kota 
Metro hingga ke rumah dinas dan sejumlah titik ruas jalan di Metro dihiasi oleh 307 papan 
bunga ucapan selamat yang berjejer rapih. 

Warna-warni bunga dan berbagai pesan harapan tertulis di atasnya, melambangkan dukungan 
serta kepercayaan besar masyarakat terhadap kepemimpinan Bambang-Rafieq. Pemandangan 
ini bukan hanya sekadar simbol selebrasi, tetapi juga cambuk semangat bagi keduanya untuk 
membangun Metro yang lebih maju. 

Dalam pesannya, Bambang Iman Santoso dengan suara bergetar menyampaikan rasa terima 
kasihnya. Dirinya berharap masyarakat terus mendukung langkah pembangunan dan 
mendoakan perjalanan keduanya selama menjabat kedepan. 

“Kami tidak akan sampai di titik ini tanpa doa dan dukungan seluruh masyarakat Metro. Setiap 
langkah kami ke depan adalah untuk kemajuan kota yang kita cintai ini,” kata dia saat 
dikonfirmasi melalui sambungan telepon, Minggu (23/2/2025). 



Terpisah, Wakil Wali Kota Metro, M. Rafieq Adi Pradana mengungkapkan bahwa amanah besar 
dan tanggung jawab yang diberikan rakyat Metro harus kami jalankan dengan sepenuh hati. 

“Amanah ini bukan hanya tanggung jawab kami berdua, tetapi tanggung jawab kita bersama. 
Kami berjanji untuk selalu mendengarkan suara rakyat dan bekerja sepenuh hati demi Metro 
yang lebih baik,” ucapnya. 

Di balik keharuan itu, Rafieq sadar bahwa tantangan besar telah menanti. Kota Metro memiliki 
banyak pekerjaan rumah, mulai dari peningkatan infrastruktur, kesejahteraan masyarakat, 
hingga menciptakan pemerintahan yang transparan dan berintegritas. 

“Kami tidak bisa bekerja sendiri. Semua elemen masyarakat harus ikut bergerak. Kami butuh 
saran, kritik, dan dukungan agar bisa menjalankan amanah ini dengan sebaik-baiknya,” 
pungkas Rafieq. 

Ribuan warga Metro yang berjumpa langsung maupun melalui media sosial terlihat tak kuasa 
menahan haru. Beberapa bahkan meneteskan air mata, terharu melihat pemimpin yang mereka 
pilih dengan penuh harapan kini resmi mengemban tugasnya. 

Salah satu warga Metro, yang hadir ke rumah dinas Wakil Walikota Metro, Susi Handayani (56), 
menyebut bahwa kepemimpinan Bambang-Rafieq adalah momen bersejarah. 

“Saya melihat harapan baru untuk Metro. Semoga Pak Bambang dan Pak Rafieq bisa 
membawa perubahan nyata,” harapnya. 

Selain itu, dukungan juga datang dari berbagai kalangan, termasuk tokoh agama, pengusaha, 
akademisi, dan kaum muda. 

“Kami percaya dengan kepemimpinan mereka. Metro harus menjadi kota yang lebih ramah 
untuk pemuda dan semakin maju dalam segala sektor. Kami yakini itu karena ada Bang Rafieq 
yang merupakan respresentasi Pemuda Metro,” ucap Jeri seorang pengusaha muda asal Metro 
Timur. 

Dirinya menyebut bahwa pelantikan Bambang-Rafieq bukan hanya pergantian kepemimpinan, 
tetapi awal dari perjalanan panjang untuk menjadikan Metro sebagai kota yang lebih baik. 

“Dengan dukungan penuh dari masyarakat, mereka siap melangkah, mengayuh roda 
perubahan, dan mewujudkan Metro sebagai kota yang lebih sejahtera dan berdaya saing,” 
bebernya. 

“Kini, lembaran baru telah terbuka. Dengan tekad yang kuat, kami yakin Bambang Iman 
Santoso dan M. Rafieq Adi Pradana tidak akan mengecewakan amanah yang telah diberikan. 
Bagi mereka, 307 papan bunga itu bukan sekadar ucapan selamat, tetapi juga pengingat bahwa 
harapan ribuan warga Metro kini berada di pundak mereka,” tandasnya.  

 


